

Paul-Éluard. De retour de Transylvanie

Publié le 7 avril 2019



La semaine dernière, treize élèves de 3e du collège Paul-Éluard, inscrits en filière bretonne, se sont rendus en Roumanie au collège Horea, Closca și Crisan d'Alba Lulia, en Transylvanie. Ils ont été accueillis dans des familles. Ils ont suivi la scolarité de leurs correspondants ; ont visité des musées, la ville médiévale de Sighisoara, classée au patrimoine mondial de l'Unesco, Alba Lulia et la vieille ville de Brasov avec le château de Bran où ils n'ont malheureusement pas rencontré le comte Dracula. Ce voyage, inscrit dans le programme de l'année d'échange France - Roumanie, s'est terminé ce vendredi 5 avril avec un retour par avion avec escale à Munich